Universidad Juárez Autónoma de Tabasco División de Ciencias Económico Administrativas CUC

Diario de clase

Fecha:

04 de Octubre

Asignatura:

Admo Fiscal

Semestre:

9no

Grupo:

WLA

Aprendizaje Esperado

Investiga, selecciona y analiza la información del contenido conceptual de la Unidad 2 mediante la elaboración de informes de lectura, reportes, mapas mentales y evidencias, aplicando el formato adecuado (APA) y organizando su portafolio digital en la plataforma Wix.

En esta clase analizamos el contenido de la Unidad 2, enfocándonos en la importancia de la lectura crítica de textos fiscales. Me di cuenta de que comprender el contenido legal y fiscal no solo es leerlo, sino interpretarlo, entenderlo y saber aplicarlo a la realidad de las empresas.

También trabajamos en el informe de lectura, que incluye varios elementos como portada, tabla de contenido, introducción, desarrollo, mapa mental, conclusiones y referencias. Fue clave repasar el formato APA y cuidar la ortografía y redacción para que el trabajo tenga calidad académica.

Además, me quedó claro cómo hacer un reporte de lectura y la diferencia que tiene con el informe, ya que este es más concreto y específico sobre un texto en particular.

Lo que más me gustó:

Me gustó hacer el mapa mental, porque es una forma visual de entender mejor los temas. Al organizar la información gráficamente, pude ver más claro cómo se relacionan los conceptos fiscales. También me pareció interesante el video sobre las obligaciones fiscales de las empresas; me ayudó a ver la aplicación práctica de lo que estamos estudiando.

Lo que se me dificultó:

Tuve algunas dudas al momento de estructurar el informe de lectura y al aplicar el formato APA correctamente. También fue algo complicado diferenciar entre los tipos de evidencias, pero con la explicación del profesor y el apoyo de mis compañeros, logré avanzar.

Compromiso personal:

Voy a seguir actualizando mi portafolio en Wix con todas las evidencias y repasaré bien el formato de los reportes para entregarlos correctamente. Me comprometo a entregar todas las actividades antes de la fecha límite y mejorar cada vez más la presentación y el análisis de los temas fiscales.

Tema y palabras claves

Tema:

Portafolio de Evidencias Electrónico

Palabras claves:

informe, lectura, reporte, empresas, obligaciones, APA

Ficha de Visionado de Vídeo

Datos generales e imagen del vídeo	Reseña	Problema(s) que aborda	¿Dónde aplicarías este conocimiento?
Obligaciones fiscales de la empresa	El video inicia mostrando como las empresas deben estar dadas de alta con su RFC ante el satt y como asi mismo obtener la EFIRMA, también la manera en que debemos presentar como. dueños de la empresa cada una de las declaraciones y los pagos de impuestos, explica la forma en que cada una de las empresas tiene que llevar su contabilidad bastante precisa y completa de todos los datos y las transacciones financieras. Habla sobre los inventarios de existencias acorde a lo que estamos ingresando, en	Registro Federal Contribuyente (RFC) EFIRMA Presentación de la declaración mensual y anual Pago de Impuestos Facturación electrónica Declaración Informativa Estado de posición financiera Responsabilidad Social	Personalmente todos estos conocimientos los aplicaría en el momento que sea administradora o dueña de mi propia empresa, ya que es fundamental llevar todo bastante bien regulado ante la ley

Tomado del Blog de la Dra. Minerva Camacho Javier y adaptado por el Dr. César Andrés González Hernández